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自 治 協 委 員 が 行 く ！

江南区 魅力スポット探訪②

第一建設工業（株） 研修センター （株）塚田牛乳

江南区役所フェイスブックで江南区の旬の情報を発信しています。→「江南区役所フェイスブック」で検索!!（https://www.facebook.com/konanwardniigata/）

江南区　人口：67,687 人（−20） 男：32,976 人（−10） 女：34,711 人（−10）　世帯数：28,340世帯（＋16）　面積：75.42㎞２　令和５年12月末現在（カッコ内は前月比 住民基本台帳による）
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江南区自治協議会は、区の特色を活かした魅力あふれるまちづくりを進めるため、地域住
民と行政をつなぐ「協働の要

かなめ

」として、30人の委員と区役所で地域課題の解決に向けて話し
合いを重ねています。
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自治協議会

・コミュニティ協議会選出者
・公共的団体等選出者
・有識者、公募委員 など

情報共有・意見交換により、
連携して地域課題に取り組む協働の要

協働 協働

常設部会
○まちづくり部会
○安心安全部会
○環境・教育部会

特別部会
○総務特別部会
○広報紙発行特別部会

市
長・区
長・職
員

江南区自治協議会通信江南区自治協議会通信
第24号 問地域総務課 ☎025-382-4619江南区自治協議会とは

令和6年能登半島地震の被災状況をお知らせします
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自治協委員のうち、16人がコミ協
選出者！
商工会選出者や公募委員などと
一緒に、地域の課題解決に向けて
取り組んでいます。

前回に引き続き、広報紙発行特別部会のメンバーが、江南区の魅力あふれるスポットを紹介します！
今回は、第一建設工業㈱研修センターと、㈱塚田牛乳を取材しました。
それぞれ皆さんの生活に欠かせない「もの・こと」を支えている２社に潜入します！

（個人での見学の受入は行っておりません）

このたびの地震において、被災された
皆さまに心よりお見舞い申し上げます。

令和６年１月１日、石川県能登地方を
震源とするマグニチュード7.6の大地震
が発生しました。江南区では震度５弱を
観測、新潟県下越地方には津波警報が発
表されました。

江南区では、断水や停電のほか、
液状化による地盤沈下などの被害
が生じました。ことぶき保育園では、
ガス漏れの恐れや液状化などの影
響で、一時的に曽野木地区公民館で
の代替保育を実施しました。

その他、ブロック塀の倒壊や屋根
の損傷、家の傾き、外壁の亀裂など、
各所に被害が及びました。現在、復旧作業が進められています。

その他、地震に関する情報は２
面にも掲載しています。

証明書の発行や支援制度につい
ては、江南区役所、曽野木連絡所
でも一部受け付けています。詳細
は、市報にいがた１面をご確認く
ださい。

江南区の被災状況
・避難者数：約2,100人
・避難所開設数：21か所
・人的被害：２人（軽傷）
・学校被害：８校
（数値は１月15日までの最大値）

鉄道の安全を支えています！ 子どもたちの成長を支えています！

●線路点検作業を学ぶ！

●美味しくて安全な牛乳ができるまで

●社長さんと会長さんに
　お話を聴きました

●課題解決型・能動型の講義に適した学習環境

●研修センター長さんにお話を聴きました

皆さんが普段使っている鉄道は、物流も担うなど、生活に欠かせません。第一建
設工業では、線路の新設や保守、修繕などで鉄道の安全運行を支えています。研修
センターでは、社員の皆さんが安全に作業を行うための知識や技術・技能を学んで
います。

学校給食に欠かせない、子どもたちの成長
の源である牛乳。およそ70年の間、塚田牛乳
は市内の学校に牛乳を届けてきました。

ホームや架線など、実際のス
ケールで作られた設備によって、
現場で役立つ知識と技術を身に
着けています。

過去の災害対応や作業中に起こった事故の事例を取り上げて、グループディスカッ
ション中心の講義を実施しています。

江南区亀田大月1-452

江南区木津工業団地2-1

自治会をはじめとして、PTAや老人クラブなどの団体が
集まって、小中学校区を基本にコミュニティ協議会（コミ協）
を構成しています。

「自治協」「コミ協」「自治会」って、何が違うの？

線路工事や除雪に使われて
いる実際の車両です！

天気や線路トラブルなどが
リアルに再現されていたよ。

丸い枠で示された範囲に入ると
感電してしまうそうです！

安全な作業のために、この範囲を
意識することが大切なんですね。

新潟市内の小中学校
163校のうち、
１０５校（６４.４％）
の子どもたちが塚田
牛乳を飲んでいます！

新潟市外を含めると、給食に
供給されている本数は１日
４０,０００本！

これなら周りの人と
話しやすそう！

この研修センターで学んだ社員によって、鉄道の安全が支え
られています。

生乳の生産体制が十分でなかった戦後間も
ないころ、子どもたちの成長に不可欠なも
のとして脱脂粉乳を届けたことから、学校給
食との関係が始まりました。

毎日牛乳を飲んできた皆さんが、小さいころ
から馴染み深いものとして大人になっても
支持してくださり、とても嬉しいです。ぜひ、
これからもたくさん飲んでくださいね。

工事用車両シミュレーター

塚田正幸会長研修センター長

塚田忠幸社長




